

**INFLACIÓN BAJARÁ A FIN DE AÑO**

# México crecerá menos en 2023, dice Banxico

**La economía enfrentaría mayor incertidumbre por las controversias bajo el T-MEC**

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

**E**l Banco de México (Banxico) recortó de 2.4 a 1.6 por ciento su perspectiva de crecimiento para la economía nacional en el próximo año.

"La revisión para 2023 refleja el escenario más adverso que se espera que la economía mexicana enfrente para su crecimiento", señaló la institución en su informe trimestral sobre inflación, correspondiente al segundo trimestre del año.

De acuerdo con Banxico, el país podría enfrentar un deterioro en la demanda externa, provocada por un menor crecimiento de Estados Unidos, así como mayor incertidumbre por el lado de la inversión debido a las controversias presentadas bajo el T-MEC.

"Se mantiene la expectativa de que la demanda interna mantenga una recuperación gradual, si bien el proceso de resolución de las controversias planteadas por Estados Unidos y Canadá contra México en el marco del T-MEC introducen un nuevo factor de incertidumbre y de riesgo que podría afectar las decisiones de inversión en el país", subrayó el banco.

Entre los riesgos para el crecimiento también se encuentra que se prolonguen o intensifiquen las afectaciones al comercio, al igual que los problemas en las cadenas de suministro, pues esto elevaría

los costos de producción o incluso podría provocar una escasez de diversos insumos, añadió.

Por el contrario, de acuerdo con la institución financiera, existen por lo menos tres aspectos que podrían ayudar al crecimiento de la economía en el mediano plazo. El primero de ellos es que la trayectoria a la baja en los contagios por Covid-19, y la adaptación de la economía a las condiciones impuestas por la pandemia, impulsan una recuperación más vigorosa.

De igual forma, Banxico no descarta que México sea un destino atractivo para la inversión dentro del T-MEC. Para 2022, el instituto central mantuvo su pronóstico de crecimiento en 2.2 por ciento.

Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora de Banxico, aclaró que los pronósticos para este año y el próximo, no incluyen un escenario de recesión para la economía mexicana y estadounidense.

"El escenario central tanto para Estados Unidos y México es uno de crecimiento, tanto las estimaciones por parte del Fondo Monetario Internacional como las que nosotros hacemos no incorporan escenario de recesión para estos países", manifestó Rodríguez Ceja en conferencia de prensa.

**PICO DE INFLACIÓN SE ALCANZARÁ EN TERCER TRIMESTRE**

La gobernadora de Banxico aseguró que la inflación general tocará un pico durante el tercer trimestre de 2022, al alcanzar un nivel de 8.5 por ciento.

Una vez que pase este periodo, aseguró el banco central en su informe, la inflación en el país comenzará a bajar y será hasta los primeros meses de 2024 cuando se alcanzará el rango meta de entre dos y cuatro por ciento.

**META**

El objetivo de inflación del Banxico es de entre 2 y 4%, un rango posible de alcanzar hacia 2024, indicó el Informe Trimestral



**VICTORIA RODRÍGUEZ CEJA**  
GOBERNADORA DEL BANXICO

**"Continuaremos aumentando la tasa de interés conforme la información que tengamos"**



Fecha 01.09.2022	Sección Finanzas	Página 15
---------------------	---------------------	--------------



DANIEL GALEANA

**El índice** de precios al consumidor subió 8.6% en la primera quincena de agosto